



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Bolaños elige a Manuel Olmedo como secretario de Estado de Justicia para restablecer los puentes con los operadores jurídicos

Lo anticipó [Félix Bolaños, nuevo Ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes](#) en su toma de posesión cuando reiteró su **deseo de dialogar con los operadores jurídicos** y tender puentes con ellos, tras un primer semestre del 2023 repleto de huelgas y conflictos protagonizados por los letrados de la administración de Justicia (LAJS) y funcionarios de Justicia.

Por eso la designación de Manuel Olmedo —hasta ahora secretario general de Innovación— como secretario de Estado de Justicia parece acertada y ha sido acogida con satisfacción a nivel general, tanto por su talante como por su **conocimiento del mundo jurídico**. Su anterior lugar como secretario general de Innovación será ocupado por Sofía Puente, hasta ahora directora general de Seguridad Jurídica y Fe Pública, otra profesional con experiencia en puestos de responsabilidad.

Se da por hecho que en el Consejo de Ministros de este martes, entre otros nombramientos pendientes de aprobar de otros equipos ministeriales, se hag

...